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令和 5年 7月 5日 257号 

 4年振りに夏祭りに参加します 

御行町内会，祭礼委員会から今年は「みゆき夏祭り」を通常通り行います。湘南御行会さんもご協力宜し

くお願いしたいとの依頼が来ました。と同時に「お囃子だより」に載せる湘南御行会のポスター作成も依

頼されました。昨年、祭りは開催されたもののコロナ禍、御行会は寸前に参加中止となりました。 

今年は心機一転参加することにします。規模、内容ですが、今迄の様にバザーは行わず、赤飯の販売だけ

にすることにします。ポスターも「バザー」の表現は止めて「バザール」としました。バザールとはペル

シャ語で「小さなお店」的な名前です。出店の規模は小さくなりますが久しぶりの夏祭りです、町内のイ

ベントに協力しましょう。      役員一同 

市老連日帰り旅行に行って来ました 

3年ぶりに市老連日帰りバス旅行が行われました。行先は水戸光圀公ゆかりの、茨城県水戸保和苑⇒那

珂湊⇒めんたいパーク大洗の三か所です。片老連からは 27名、湘南御行会から 4名が参加しました。

バスに乗りまず驚いたのはバス旅行の「華」バスガイドさん、おん年、ななんと 81歳。見た感じ樋口

さんにそっくりで、品の良いガイドさん、話も上手でしたが、多少足腰がおぼつかず、倒れないか心配

でした。最初に訪れた保和苑はアジサイが見頃。立ち寄ったドライブインで昼食に舌鼓、最後の明太パ

ーク大洗では作り立ての明太子のお買い物、頂いたクーポン券 2千円は全て使い果たしました。 

車内・食事時のアルコールを嗜む参加者、おしゃべりに余念がない参加者、皆さん久しぶりのバス旅行

を堪能した一日でした。岩田記 

 

今月は 7から 9月生まれ誕生会開催の月です 

先月号でお知らせした誕生会です。今回も、ハッピーバスデーの歌及び最後の合唱は行いません。

櫻井さんのクラリネット演奏及び片瀬包括廣野さんのお話をお楽しみに 

日時：7月 25日（火）13～14時 

場所；しおさいセンター工芸室 

会費；なし 

7～9月生まれのメンバー及び会員の皆様 

出席の可否を 7 月 18 日（火）迄に担当班長に連絡願います。 

尚、当日マスクの着用は自由です、上履きの持参は必要有りません 
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これからの主な予定 

 7月 6日（木）高齢者福祉大会⇒市民会館 

 7月 9日（日）8時御行会町内会クリーン 

キャンペーン 西方公園 

 7月 11日（火）13時スマホ勉強会⇒  

しおさい工芸室 

 7月 19日 片老連定例会議 

 7月２１日（金）9時半 役員会 

 7月 25日（火）13時誕生会 工芸室 

 8月 27日（日）町内夏祭り 西方公園 

編集後記 

感染症 5類に移行したコロナウイルス。感染者の数

が分かり難くなりましたが、消えた訳では有りませ

ん。旅行、スポーツ観戦、祭りなどイベントも、 

コロナ前に戻ってきました。身近では町内夏祭り、

片瀬ふれあい祭りなど活動も活発になります。 

どんどん参加しつつ、体調の管理は続けて行きまし

ょう。先日東北の秘湯巡りツアーに参加しました。

参加者は高齢者ばかりでしたが、皆さん元気そのも

の、高齢者が元気だと、活気が戻ります。梅雨真っ

只中、熱中症も心配ですが、今が盛りの紫陽花見学

に出掛けてみませんか？  岩田 

デパートが消えていく？ 

テレビのニュースで島根県唯一のデパートが無くなると報じていました。現在デパートの無い県は、山形

県、徳島県、そして今回の島根県の全国で 3県だそうです。さらに今後無くなりそうな県が 15県有るそう

です。デパートは、値引きしない殿様商売のイメージが強く、そこで働く女性はデパートガールと呼ばれ、

花形的職業と言われた時代も有りました。デパートで値切ったと、お笑いのネタにもなった程です。最盛

期デパートは多くの街に存在しました。現在藤沢には、小田急、さいか屋のふたつが、かつては西武が有

りましたが、西武のビルは、とうの昔に解体され今はマンションに、小田急、さいか屋は本来の百貨店業

務はほんの一部、メインはテナントが入る貸しビルみたいに様変わりです。何故デパートは衰退したので

しょうか？インターネット等の通販急増、郊外型巨大アウトレットの台頭、安売り店の増加、コロナなど

により顧客の足が遠のいた、電力料金の高騰で経費が増大等々様々なことが言えます。一方、都会に目を

やると、状況は全く異なります。例えば、大阪の「阪急」では、韓国や香港などからの買い物客による免

税の売り上げがコロナ禍前を上回り、2023 年 1月過去最高の売り上げを記録したそうです。インバウンド

需要のさらなる復活が期待される中、業界回復の機運は高まっていますが、地方の百貨店はその波に乗れ

ず大苦戦、恩恵から取り残された状況にあるようです。前述のさいか屋には 6 月に電気機器量販店大手の

「ヤマダ電機」がテナントで入りました。向かい側に有る「ビッグカメラ」はさぞかし大変だろうと思い

ましたが、聞いてみたら、何故か客が増えたそうです。デパート業界も適度な競争力が発揮出来れば良い

のでしょうが、最早地方のデパートが生き残るのは至難の業と言えそうです。  岩田記 

秋の行事お知らせ 

10月以降の行事予定が決まりましたのでお知らせ致します 

1. 片瀬公民館ふれあい祭り 

10月 28（土）〜29（日） 湘南御行会は、しおさいセンターで赤飯の販売を行います 

2. 市老連趣味展；現在作品応募中です。どなたでも、作品の展示に参加出来ます。 

開催日 10月 31日から 11月 5日 小田急デパート市民ギャラリー 

応募希望の方は、手芸・絵画・写真 など 7月 17日までに担当役員まで連絡ください 

3. 片老連健康ウオーキング 歩け歩け 

5月に雨で中止になった歩け歩けを秋に行う事になりました 

日時；11月 7日（火）9時 10月に詳細を連絡します。 


